



Juan Gonzalo Ospina dimite como miembro de la Junta de Gobierno del ICAM

Juan Gonzalo Ospina ha presentado su dimisión como diputado de la Junta de Gobierno del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) en una carta dirigida al decano de la institución, José María Alonso, y a la que ha tenido acceso *Economist & Jurist*. Con este paso, Ospina anticipa su decisión de presentarse como candidato en las elecciones del ICAM, que se van a celebrar el próximo mes de diciembre. El abogado ha dado este paso después de que **el pasado viernes ganara las primarias del movimiento Ahora Abogacía**.

Ospina comienza su misiva recordando la oportunidad que le dio el actual decano de ser elegido diputado quinto y el más joven de la historia del Colegio de la Abogacía de Madrid, “**cargo que he desempeñado con mucho orgullo y voluntad permanente de estar a la altura**”, señala el letrado. “**Lo entendí como una muestra de generosidad**, quienes a pesar de la diferencia generacional visionaban un proyecto común y podían construir un puente para que todos los colegiados sin distinciones pudieran cruzarlo” afirma Ospina, quien dirigiéndose directamente a Alonso subraya que “**hoy sigo compartiendo y expresando mi gratitud por tu confianza**”.

Aprovecha el mensaje para hacer un somero repaso de los ya casi cinco años de gestión de la actual Junta de Gobierno y asegura que “**creo que podemos estar orgullosos en muchos aspecto ...**